

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

L'Ardennais Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Millésimes / Toujours 1825 pour le plus vieux

Millésimes / Toujours 1825 pour le plus vieux

Par *Anonyme*

Créé le 07/12/2010 10:15

En mars 2009, Perrier-Jouët (groupe Pernod-Ricard) organisait une dégustation verticale exceptionnelle pour célébrer le lancement de son premier grand millésime du nouveau millénaire, la cuvée Belle Époque 2002. Ce sont 20 millésimes de légende qui ont été dégustés dont le célèbre Perrier-Jouët 1825, le plus vieux millésime de champagne au monde, contemporain du dernier sacre d'un roi de France à Reims, Charles X. On attend les conclusions des experts pour se prononcer sur la datation des champagnes retrouvés dans la mer Baltique.

Douze spécialistes internationaux en vins rares et vieux millésimes ont ainsi été invités chez Perrier-Jouët pour expertiser l'une des œnothèques de champagne, considérée parmi les plus riches du genre. À propos du millésime 1825, Bernard Burstch indiquait dans *Le Figaro* : « Une concentration impressionnante. Hugo n'avait pas encore écrit *Hernani* et Berlioz pas encore la symphonie fantastique. Splendide finale d'eau de vie mirabelle avec des nuances florales. »

[Photos / vidéos](#)

Auteur :

Légende : 1825, toujours le plus vieux champagne du monde.

Visuel 1:URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/champagne/millesimes-toujours-1825-pour-le-plus-vieux>